

Kapolres Sukabumi Pimpin Pengamanan Cawapres di Cibadak Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 22, 2024 - 16:47



Kapolres Sukabumi Pimpin Pengamanan Cawapres di Cibadak Sukabumi

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro memimpin pengamanan rangkaian kegiatan kampanye Calon Wakil Presiden (Cawapres) nomor urut 01, Dr. (HC) Drs. HA. Muhaimin Iskandar M.Si., di wilayah hukum Polres Sukabumi. Kegiatan kampanye tersebut dilaksanakan, di Lapangan Padjajaran Desa Karang Tengah, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi. (22/11/2024).

AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro menjelaskan kepada awak media "kegiatan kampanye tersebut dihadiri oleh sekitar 1.000 orang yang terdiri dari jajaran pengurus PKB pusat/nasional, pengurus DPW PKB Jawa Barat, pengurus DPC PKB Kabupaten Sukabumi, partai koalisi, para calon legislatif tingkat nasional dan lokal, serta simpatisan massa dari PKB dan koalisi." Ujar AKBP Tony.

Lebih Lanjut Kapolres Sukabumi Menjelaskan "Rangkaian kegiatan kampanye dimulai dengan rombongan Cawapres Dr. (HC) Drs. HA. Muhaimin Iskandar M.Si. yang tiba di Rumah Makan Pondok Bambu Kuring, Kecamatan Parungkuda, Sukabumi, untuk istirahat makan dan sholat. Setelah itu, rombongan melanjutkan perjalanan menuju Lapang Padjajaran Desa Karang Tengah, tempat pelaksanaan kampanye." Tambahnya.

Dalam sambutannya, Cawapres Dr. (HC) Drs. HA. Muhaimin Iskandar M.Si. menyampaikan beberapa poin penting terkait visi dan misinya, menjelaskan, "Saya bersyukur dan berbahagia, insya Allah kebersamaan hari untuk kebahagiaan Masyarakat Sukabumi dan Indonesia. Untuk perubahan ini sungguh2; tidak bisa ditunda, Kita tidak perlu mengimport beras, sedangkan lahan-lahan kita luas, petani-petani kita dibiarkan begitu saja. Apa gunanya ilmuwan cape2; belajar sekolah tinggi namun dibiarkan begitu saja?" Ujar Cawapres Muhaimin Iskandar.

Cawapres Dr. (HC) Drs. HA. Muhaimin Iskandar M.Si. Menambahkan "Petani harus lebih pintar dari pemimpinnya. Pendiri NU menyatakan bahwa petani adalah penolong negeri. Semua pengabaian ini harus dihentikan dengan segera melakukan perubahan, Insya Allah, Amin pasti didukung oleh Rakyat Indonesia. Saatnya pemerintahan ini harus kita luruskan, dengan niat kita ini insya Allah menjadi berkah untuk perjuangan Indonesia yang adil dan makmur." Tambahnya.

Ketua DPC PKB Kabupaten Sukabumi, Hasim Adnan, S.Ag., juga memberikan sambutan, menyatakan "kami berkomitmen untuk menjadi agen perubahan di Kabupaten Sukabumi dan mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung Cawapres Dr. (HC) Drs. HA. Muhaimin Iskandar M.Si. dalam Pemilu tahun 2024." Ujarnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, menyampaikan, "Saya bersyukur atas lancarnya pelaksanaan kegiatan pengamanan kampanye ini. Kami akan terus memastikan keamanan dan ketertiban selama proses kampanye berlangsung. Semoga Pemilu tahun 2024 berjalan dengan baik dan damai." Tutup Kapolres Sukabumi.